



## **PRESUPUESTO PARTICIPATIVO BANESCO ASISTE A NIÑOS Y MUJERES EN NUEVA ESPARTA Y ANZOÁTEGUI**

**El Presupuesto Participativo Banesco 2022 apoya en Nueva Esparta a los niños atletas de Olimpiadas Especiales Venezuela y a pacientes con cáncer de mama de SenosAyuda. Mientras que en Anzoátegui el instituto bancario dio recursos a la fundación Ciami para continuar con la acción social dirigida a la niñez con discapacidad intelectual.**

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- asiste a través de su Presupuesto Participativo 2022 a tres organizaciones de acción social en los estados Anzoátegui y Nueva Esparta. El apoyo se concentró en la atención de la niñez con discapacidad intelectual y reacondicionamiento de la infraestructura de la sede de SenosAyuda.

En el estado Anzoátegui el Centro Integral de Apoyo y Mejoramiento Infantil (Ciami) resultó ganador del Presupuesto Participativo 2022. Su programa Un gran logro, mil esperanzas consiste en terapias especializadas para niños, niñas y jóvenes con discapacidades intelectuales en Puerto La Cruz, Barcelona, Lechería y Guanta. Este aporte tiene impacto en las actividades de mejoramiento académico, cognitivo y emocional en esta población. Además de apoyar a las familias con información, tips y herramientas que faciliten el cuidado del paciente.

“Es un aporte muy importante porque va a atender a niños y jóvenes de familias de recursos limitados, que por alguna condición o situación requieren de atención en las áreas de psicología, psicopedagogía, terapia de lenguaje y ocupacional”, dijo Mariela Murillo, presidenta de Ciami.

El Ciami también cuenta con el programa Apadrina un niño especial en el que empresas y particulares dan recursos para la educación y terapias de los niños en zonas vulnerables. “Lo más importante es poder seguir ayudando a pesar de las dificultades”, agregó Murillo.

El Ciami empezó en 1994 como un centro integral. En 2004 nació la fundación para ofrecer atención especializada a niños y jóvenes con discapacidad intelectual a través de evaluaciones y terapias a nivel de psicología, psicopedagogía, foniatría, terapia de lenguaje, terapia ocupacional y orientación conductual.

### **Olimpiadas Especiales prepara a los nuevos atletas del país**

El Presupuesto Participativo Banesco 2022 permite que Olimpiadas Especiales Venezuela desarrolle su programa de pequeños atletas en el que atiende a niños y niñas de 2 a 8 años de edad con discapacidad intelectual para propiciar el desarrollo de la coordinación visual y motora.

Los recursos son una oportunidad para recuperar, atender y ayudar a nuevos atletas, especialmente en zonas vulnerables de los municipios Maneiro y Mariño del estado Nueva Esparta. El programa también promueve la práctica de habilidades básicas deportivas para el entrenamiento y la competición.

“Hicimos un festival en la sede de la Fundación Santiago Mariño para que los más pequeños de la casa puedan mostrar sus habilidades, les entregamos material impreso y guías digitales para orientar el desarrollo del programa en la casa y en las comunidades. Son muchos los atletas que se han involucrado en las comunidades más necesitadas del territorio insular”, dijo Reinaldo Espinoza, responsable del proyecto.

Olimpiadas Especiales Venezuela ha beneficiado en lo que va de año a 4.725 deportistas del país. Su meta es asistir, en un plazo de dos años, a 15.000 atletas, cifra que alcanzaron antes de la pandemia.

### **SenosAyuda recupera su infraestructura en Porlamar**

SenosAyuda es la otra ganadora del Presupuesto Participativo Banesco en Nueva Esparta. Con los recursos se recuperan las instalaciones de la fundación en Porlamar.

“Contar con una estructura en excelentes condiciones tiene efecto en todos nuestros programas y significa darle la mayor comodidad y tranquilidad a nuestros pacientes. Al ganarnos este presupuesto podemos dirigir otros donativos a realizar estudios médicos, sin utilizar el dinero para la remodelación”, aseguró Isis Cobos, administradora de SenosAyuda.

De enero a agosto de 2022 SenosAyuda Nueva Esparta ha atendido a 950 mujeres. La institución tiene 9 años ayudando a pacientes que padecen cáncer de mama en la región. Además, dicta charlas en las que informan qué es el cáncer, las estadísticas de la enfermedad en Venezuela, sus factores de riesgo y sus tres aliados para una detección temprana.

Desde 2008 el Presupuesto Participativo Banesco ha hecho posible la ejecución de 135 proyectos de 69 organizaciones sociales con labores en los estados Anzoátegui, Carabobo, Distrito Capital, Lara, Mérida, Miranda, Nueva Esparta, Táchira y Zulia. Este programa se inició con la comunidad de Colinas de Bello Monte, en Caracas, donde la entidad financiera tiene su sede principal.

El Presupuesto Participativo Banesco 2022 apoya la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible Salud y bienestar, Educación de calidad y Alianzas.

### ***Sobre Banesco***

*Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.*